MAI 2024

CHRONIQUE DE L'ABBAYE DE TAMIÉ

Un mois de Mai bien froid et pluvieux... qui a retardé le développement du potager...

Mardi 7 notre frère Charles-Emmanuel est de retour de Midelt (Maroc) pour quelques jours, et puis il y retourne pour trois mois poursuivre son essai.

Le supérieur de cette communauté - Notre-Dame de l'Atlas - , p. Jean-Pierre, nous rejoint aussi, et passe l'Ascension avec nous.







L'abbaye continue de faire peau neuve : maintenant c'est la rénovation des deux pavillons du Jardin Sud : crépissage des murs et toitures.

A Pentecôte, une bonne partie de la famille de fr. Christian vient participer à notre eucharistie de fête.





Le soir nous essayons une nouvelle formule

de communication entre nous : petits groupes de partage

suivi d'un bon « repas parlant »...

Ce dimanche : raclette au Tamié, fraises et tarte aux pommes maison.

Merci fr. Philippe!



Fr. Victor profite du moindre temps libre et de la moindre éclaircie pour bonifier le potager.



Lundi 20, on tronçonne les arbustes le long du mur Sud qui va être consolidé et recrépis.

Mardi 21, la façade Est est débarrassée de ses échafaudages.

On a enserré dans cette façade, une pierre avec les armoiries de dom François-Nicolas de Riddes qui fut abbé de Tamié au début du XVIIème siècle.







